



Advent in Gatersleben: Der Weihnachtsmann und seine Engel sind mit dem Traktor angereist. Das Trio ist schnell der Mittelpunkt des Nachmittags.

FOTO: KERSTIN BEIER

Vorfreude überall

Schon zum ersten Advent weihnachtete es gewaltig in der Region. In vielen Orten wurden die ersten Märkte abgehalten, die MZ hat auf einigen vorbeigeschaut. In Gatersleben zum Beispiel wurde zum zweitägigen „Jatersleber Weihnachtsmarkt“ eingeladen, der mit einem Programm der Kinder aus Kita und Grundschule eingeleitet wurde. Garten-, Sport- und Karnevalsverein sowie die Fördervereine von Grundschule und Kindertagesstätte haben sich einiges einfallen lassen, um die Gäste gut zu versorgen und zu unterhalten. Am Eingang fiel ein rund drei Meter hoher Schneemann ins Auge, der von Eckhard Nix geschaffen wurde. Der Weihnachtsmann und seine beiden Engel kommen in dem Selkeort nicht mit der Kutsche, sondern mit dem Trecker, und später waren auch die Alpakas von Susanne Krieg eine Attraktion. Einer Führung von Ortschronist Andreas Czihal durch das historische Gatersleben haben sich viele Wissendurstige angeschlossen. Schausteller sorgten für Abwechslung. Hungern und dursten musste niemand, die Auswahl an Lukullischem war nicht nur in Gatersleben groß. Der Heimatverein in Frose etwa lud am Sonnabend zu Keule am Spieß und gemütlichem Beisammensein auf den Platz der Begegnung ein, tags darauf verbreitete der Verein Frauen-, Jugend- und Seniorenarbeit weihnachtliche Stimmung mit geschmückten Ständen, einem Märchenspiel und natürlich mit dem Besuch des Weihnachtsmannes im Schützenhaus. In Neu Königsau lud die frisch gegründete Jugendfeuerwehr ans Kuchenbuffet und absolvierte so eine ihrer ersten öffentlichen Auftritte. Im Schloss Hoym stimmten Bewohner mit einem Krippenspiel und die Stiftung mit einem Markt und Leckereien auf das Fest ein. Kerstin Beier



Advent in Gatersleben: Dieser Kamerad aus Holz und Blech ist Marke Eigenbau. Aus drei Metern Höhe wacht er über das Fest. FOTO: K. BEIER



Advent im Schützenhaus Frose: Der Gemischte Chor erfreute das Publikum mit bekannten Weihnachtsliedern. FOTO: THOMAS TOBIS



Advent in Hoym: Die Bewohner des Schlosses erfreuen die Gäste des Adventsmarktes mit einem Krippenspiel. FOTO: THOMAS TOBIS



Advent in Neu Königsau: Die frisch gegründete Jugendfeuerwehr gestaltet einen Kuchenbasar und backt Waffeln. FOTO: THOMAS TOBIS



Advent in Frose: Auf dem Platz der Begegnung duftet es verführerisch. Der Heimatverein brutzelt Keule am Spieß. FOTO: THOMAS TOBIS



Advent in Hoym: Die Stiftung hat einen Markt organisiert, auf dem weihnachtliche Deko verkauft wird, hier Cindy Buchmann. FOTO: TOBIS